Señalan Importancia de la Medicina Veterinaria

comprendida en su importancia vi-tal para la salud pública y la economía nacional en la pro-ducción animal", dice el doctor Antonio Barba, nominado al Premio FEPRO como el Médico Veterinario del Año 1978, por la Asociación de Médicos Veterinarios de El Salvador, en Asamblea General y por votación

La falta de atención a los as-pectos veterinarios, provoca una gran pérdida económica debida primordialmente, en opinión del doctor Barba, a dos factores: el primero, de Salud Pública, por la

cantidad de enfermedades de caracter zoonótico (transmisibles del animal al hombre) tales como rabia, brucelosis y tuberculosis y el segundo, Producción Animal, que se ocasiona por la desorganización empresarial del gana-dero y la explotación irracional de los recursos agropecuarios.
El doctor Barba es especialista

en Producción Animal, destacado internacionalmente como Investigador Científico en el campo de la Zootecnia, autor de más de 15 trabajos científicos publicados en revistas es-pecializadas de México, Italia, Australia y España.

Alcaldía Sembrará Bálsamos v Maquilishuat en San Salvador

Atendiendo sugerencia de EL DIARIO DE HOY, la Municipalidad capitalina sembrara ma-quilishuat y balsamo, arboles nacionales de nuestro país, en un lugar especial, para que los es-colares puedan rendirle culto y veneración el 22 de junio, Día del Arbol Nacional.

El Departamento de Parques y Jardines, de la Alcaldía de San Salvador, tendrá a su cargo una campaña intensiva sobre reforestación. El lunes comienzan en Reparto Miralvalle, Monte sco, Ciudad Satélite y otras urbanizaciones del municipio. Más de cinco mil arbolitos tiene

listos la comuna para sembrarlos a corto plazo, con la colaboración de los vecinos de las respectivas zonas donde llevarán a cabo la campaña.

Entre los arbolitos que serán sembrados está el maquilishuat, acacias, bario, cortez blanco, laurel de la India, etc.

El señor Bruno Sosa, de Parques

y Jardines, declaró que la municipalidad puede donar ár-boles a entidades, siempre y cuando envíen una carta explicando los sitios donde quieren sembrar árboles para combatir la

Técnicos en Comunicación por Satélite en Jornada de FEPRO

La Embajada de los Estados Unidos, dentro de su programa de colaboración a las jornadas cul-martes 30, a las 6:30 de la tarde, en el auditorio de la Cámara de Comercio, a dos técnicos norteamericanos en el campo de la comunicación por satélite en sus usos para la educación médica.

Se trata del Sr. Robert Shamaskin, director del servicio de recursos de aprendizaje de la Administración de Veteranos de los Estados Unidos y el profesor Dr. Roger D. Hamstra, director del programa de tecnología médica de

la Universidad de Colorado. El llamado Satélite de Tecnología de Comunicaciones fue lanzado en 1975 por la NASA y el Departamento de Comunicaciones de Canadá y está destinado es-pecíficamente al uso de uni-versidades, entidades industriales y la comunidad científica en general. Este satélite ha hecho posible la recepción directa y la comunicación televisada entre escuelas, hospitales, etc., En el

-Favor pase a la Pág. 15.

Egresó de Médico Veterinario Zootecnista de la Universidad Nacional Autónoma de México en 1959. Catedrático de la Universidad de El Salvador en la Facultad de Ciencias Agronómicas por siete años, y es además Jefe del Departamento de Zootecnia de la

INQUIETUD INVESTIGADORA

Siendo jefe del Departamento de Zootecnia, fue a México e Italia, con una beca para efectuar es-tudios de investigación científica en el campo de la producción animal.

En México y a raiz de los pro-blemas ocurridos en Tlatelolco - 68, fue nombrado profesor de Repro-ducción Animal de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UNAM. La estancia en México transcurrió en el Instituto Nacional de Investigaciones Pecuarias, INIP.

En Italia, los trabajos de investigación los realizó en el Instituto Lázaro Spallanzani, para la Fecundación Artificial, y en la Universidad Estatal de Milán.

En 1972 fue ganador del Concurso de Investigación Científica a latinoamericano,

Favor pase a la Pág. 17

Renuncia Gobernador de Ahuathapán

AHUACHAPAN. Don Angel Magaña Martínez, Gobernador de Ahuachapán, presentó su renuncia ante el Ministro del Interior, general Leonidas Rojas, la cual surtirá efecto a partir del primero

de junio.

El señor Magaña está agradecido por la colaboración que le brindó EL DIARIO DE HOY y complacido por haber servido al Gobierno y al pueblo. Agrego que su renuncia se debe a que está enfermo y tendrá que someterse a un chequeo. Al mismo tiempo renuncia como Director de la Caja

de Crédito Rural, de esta ciudad. Se dice que el próximo Gobernador que sustituirá al señor Magaña Martínez, será el agricultor Francisco Acosta Herrera



NUEVA DIRECTIVA. En el mercado de San Jacinto tomó posesion la nueva junta directiva de corte y confección de ORDEN. En ese lugar, los hijos de las vendedoras reciben enseñanza de costura. El profesor Manuel de Jesús Ventura, oficial departamental, tomó la protesta a la nueva directiva. (Foto de Alvarez)



ORDENANZA DEL AÑO. En sesión mensual de FE-DECCREDITO se entregó un premio a Marcelino Erazo, elegi-do por sus compañeros como "Ordenanza Fedeccrédito 1978", por sus cualidades de servicio y espíritu de compañerismo. La sesión estuvo animada por el trio Hermanos Cárcamo. Don Ignacio Artiñano, Presidente de FEDECCREDITO, hace entrega del trofeo al señor Erazo. (Foto de Alvarez).

OMCOM Desarrolla Programa de Producción, Ahorro y Crédito

La Oficina de Mejoramiento de Comunidades Marginalies (OM-COM), está desarrollando un programa de cooperativas de producción, ahorro, crédito y consumo, para mejorar los niveles de los habitantes de las comuni-dades en desarrollo, según informó ayer el Lic. Rigoberto Cornejo, Gerente de la entidad.

La coordinación de este programa —dijo— se está programa -dijo- se está haciendo con INSAFOCOOP, que canalizará la asistencia técnica

de grupos solidarios se ha logrado

canalizar millón y m io de colones hacia las comunidades, lo que les ha permitido, conocer, en primer lugar, la responsabilidad de los grupos al cancelar sus cré-ditos en las fechas previstas y algunos de ellos antes del plazo estipulado, según dijo.

Esta situación —añadió el Lic. Cornejo— es la que nos ha llevado a intensificar la actividad de tipo cooperativo, cuva organización es más extensa y en la cual podrán participar la mayoría de los habitantes de dichas comunidades

Ventajas Para Calcular el Impuesto Territorial

Restar doscientos mil colones del valor total de sus inmuebles rústicos pueden los propietarios para calcular el impuesto territorial agropecuario por pagar, en caso sus fondos tengan un valor menor de 900 mil colones y mayor de 200 mil, según explicaciones del doctor mil, segun explicaciones del doctor Aquiles Roberto Parada, jefe del Departamento jurídico de la Dirección General de Con-tribuciones Directas. Por el sólo hecho de darse tal si-

tuación, automáticamente se restan los doscientos mil colones

de la suma total sobre la que se calculará tal impuesto, recalcó, y siempre que no pasen de 900 mil colones en su valor, repitió. Esto, además de otras de-ducciones de que habla el artículo de la ley del impuesto territorial

agropecuario, di o. Sobre lo que queda, debe calcularse tal impuesto, indicó.

OTRA VENTAJA

Si un propietario ha erogado - Favor pase a la Pág. 33.

Jornada de Motivación Prepara la Asociación de Secretarias

Desarrollar el talento y las habilidades de las secretarias, para un mejor desempeño de sus funciones, persigue la Asociación de Secretarias Ejecutivas Salvadoreñas, al organizar la Primera Jor nada de la Motivación Secretarial, nos informaron.

La característica principal del caracteristica principal dei evento es que la persona par-ticipante aprende haciendo las cosas; entre los tópicos por tratar están la importancia de ejercitar y desarrollar la mente a través de ejercicios nemotécnicos que permitirán la memorización de los nombres de personas, listas de objetos, números telefónicos, etc. además de desarrollar una per-fecta aplicación de las Relaciones Humanas y las Relaciones Públicas.

La jornada se llevará a cabo el sábado 29 de julio en el Hotel Sheratony será dirigida por el Lic. Emilio Santamaría, de nacionalidad mexicana, y con amplia ex-periencia en jornadas de motivación personal.

Mayores informes pueden ob-

tenerse en las oficinas de la Asociación o en el teléfono 21-3556.